



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>55 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>577V11689M</b>
Prix	<b>510 000 €</b>

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

L'agence Maya vous propose un joli mazet situé au Golf de Sainte- Maxime entre le centre- ville et les plages offrant : séjour, cuisine américaine entièrement équipée, grande terrasse avec vue imprenable sur le golf et une aperçue mer. A l'étage vous trouverez 2 chambres, 1 salle de douches et wc indépendant. Un espace extérieur de 140m<sup>2</sup> paysagé et arboré, équipé d'un jacuzzi. Aucun travaux à prévoir, calme et ensoleillé, un vrai petit coin de paradis !!!! Piscine et terrain de tennis dans la résidence. Un garage complète le lot. À découvrir rapidement...

*The Maya agency offers you a pretty mazet located at the Golf de Sainte-Maxime between the city center and the beaches offering: living room, fully equipped American kitchen, large terrace with breathtaking views of the golf course and a glimpse of the sea. you will find 2 bedrooms, 1 shower room and separate toilet. An outdoor space of 140m<sup>2</sup> landscaped and planted with trees, equipped with a jacuzzi. No work required, calm and sunny, a real little corner of paradise!!!! Swimming pool and tennis court in the residence. A garage completes the lot. To discover quickly...*

## **AGENCE MAYA**

6 RUE DE VERDUN - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

